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議会運営委員会記録 

 

１．期日   令和 2 年 1 月 15 日(水)                         開会 10 時 00 分 

                              閉会 10 時 10 分 

２. 場所   第 1 委員会室 

 

３. 議題  ①令和 2 年第 1 回二宮町議会臨時会の運営について 

       

４. 出席者 根岸委員長、杉崎副委員長、松﨑委員、二宮委員、坂本委員、露木委員、

渡辺委員、一石委員、野地議長 

事務局   二見事務局長、和田庶務課長、古尾谷主事 

      執行者側  ①政策総務部長、総務課長、庶務人事班長 

      傍聴議員  4 名 

      一般傍聴者  0 名 

５．経過 

                                       

①令和 2 年第 1 回二宮町議会臨時会の運営について 

 

委員長         ただいまより議会運営委員会を開催する。議長からのご挨拶

は本会議初日にお願いする。これより議題に入る。令和 2 年第

1 回二宮町議会臨時会の運営についてを議題とする。執行者側

より説明をお願いする。 

 

政策総務部長      今回の臨時会では一般会計補正予算を上程させていただきた 

い。内容については総務課長より説明する。 

 

総務課長        資料 (令和 2 年第 1 回二宮町議会臨時会上程議案説明資料) 

に基づき説明。 

議案発送は令和 2 年 1 月 17 日（金）を予定している。 

 

委員長         今の説明に対する質疑に入る。 

 

松﨑          企業版ふるさと寄付金ということだが、企業について具体的 

           に分かるタイミングはいつか。 

 

総務課長         事業認可、国からの認可を受けているため分かっていると思 

う。ただ直接的な担当課は企画政策課であるため、おそらく本 

会議の中でご質問いただければ回答ができるのかと思う。今答 

えるのは事前審査になってしまうところもあると思うので、難 

しい。 

 

委員長         他に質疑はあるか。 

             （質疑なし） 

         質疑がないようなので、事務局より議事及び会期日程(案)に 

いて説明をお願いする。 
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局長          資料に基づき説明「令和 2 年第 1 回二宮町議会臨時会議事及 

び会期日程（案）」 

             

委員長         議事及び会期日程（案）について、局長の説明のとおりでよ

ろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

渡辺          いずれも補正予算の即決ということだが、これについては先

般の全協でも事業の概要について説明を受けているが、より詳

しい説明を求めるという意見がたくさん出ていたと思う。そう

いう意味では、当日に一般的に説明を受けるだけでは審議が深

まらない可能性があるので、事前に質問を執行者に出したうえ

で、当日は詳細な資料提出を求めるということを議会としてで

きるのか。 

 

委員長         議会として取りまとめるというふうにはならないと思う。予

算審査特別委員会では、ほぼ全員取らせていただいた経緯があ

るため可能だと思うがどうか。 

 

庶務課長        事前に質問事項をメモのようなかたちで渡しておき、当日の

本会議で質問事項を発言していただき、それに対して答えると

いう事前に準備をしておいてもらうということはありだと思

う。予算審査特別委員会の時の事例を委員長がおっしゃってい

たが、同じようなことは考えられると思う。 

 

委員長         私からもお願いをしたい。部長には確認できていないが、職

員からはきちんと説明できることは何でもしたいという姿勢

があるということである。今までも、当日に聞いてなかったと

いうことが本会議で起きた過去があるため、なるべくきちんと

した情報を得たうえでご判断していただくようにしたい。それ

について他にご意見はあるか。 

 

露木          ニュアンスとして難しいかもしれないが、例えば先に質問を

渡しておいても、それについて発言しなければならないと思い

つつ、あまりにも基本的な質問をしなければならないと 3 回の

うちに質疑が深まらないということがある。線引きは難しいが、

できるだけそちらから開示していただき、こちらからさらに深

く質問できるようなかたちになると良いと思う。 

 

委員長         事前にほしいということか。 

 

露木          そうではない。そちらから回答がある程度ほしいということ

である。こちらからも当然質問をするが、あまり基本的な質問

をすると 1 回、2 回になってしまうため。 
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委員長         事前に個人で聞きに行っていただき、本会議場では聞いてな

かったまま進むということがないようにしていただきたい。 

            会期日程及び議事についてはご異議なしということで決定

をした。これにて議題を終わりとする。執行者側の退席を求め

る。その他で何かあるか。 

            （なし） 

これにて議会運営委員会を閉会とする。 

 

閉会 10 時 10 分 


